



El señor **Jorge Vega**, presidente Continental de la Federación Internacional de Ajedrez, FIDE, visitó recientemente la República Dominicana, donde sostuvo reuniones de trabajo con el Comité Ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez y entre los acuerdos arribados está la celebración, este año, en nuestro país del Campeonato Centroamericano y del Caribe de Ajedrez Femenino, con las campeonas de la zona, y abierto para nuestras mejores ajedrecistas. También se realizará el próximo año el campeonato zonal masculino, uno de los torneos internacionales más importantes del área. Además, la FIDE y la FDA organizarán este año un curso de alto nivel de arbitraje para dominicanos.

El representante de la FIDE se mostró muy complacido con el trabajo y los planes de la FDA y se comprometió a ofrecer toda la colaboración necesaria para el desarrollo del ajedrez dominicano.